

La participation aux campagnes du ROEQ

Le Regroupement des Organismes ESPACE du Québec a investi, cette année, dans une campagne d'information virtuelle. Son message : Que la prévention de la violence faite aux enfants demeure une responsabilité collective et sociale.

Par le biais de capsules et de vignettes, le ROEQ a choisi d'informer la population sur l'importance d'écouter, de croire, d'accompagner et de soutenir les enfants dans la vie quotidienne tout en mettant l'accent sur les conséquences possibles de cet isolement.

La campagne #ÉCOUTONSNOS ENFANTS fut diffusée sur notre compte Facebook ainsi que sur Instagram. Cette campagne s'est poursuivie par la création et publication d'un outil en ligne pour les jeunes. Le lancement du jeu en ligne a eu lieu le 10 mars, et celui-ci fut aussi grandement publicisé et partagé sur nos divers médias sociaux.

